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Présents : 

- Éducation nationale : Mmes Vandendriessche, Miaillier, Simons, Larcheron, Blanchard Lobert, Dillies, Duez-Nain, 
Manquest, Le Goadec, MM Cailliet, Ridoux, Roumegoux, Nain 
 
- Parents non constitués en association / Samson : Mmes Samson, Camsat et Tonnellier 
 
- autres parents : Mmes Marcel, Torres, Afflatet et Ferrand 
 
- Mairie : Mme Monteiro, MM Dugoin-Clément, Boudersa 
 

----------------------------------- 

- Elections des représentants des parents d’élèves au conseil d’école 

Nombre d’électeurs : 434 

Nombre de votants : 194  - taux de participation : (2017 : 44.7 % / 2016 : 48.85% / 2015 : 54.16%) 

1 seule liste de 5 personnes se présentait : parents non constitués en association / Samson + 3  volontaires 

après élection + 2 tirés au sort ; Mme Le Goadec remercie les parents concernés de leur investissement et 

les participants au conseil d’école de leur réactivité pour le changement de date 

 

- Effectifs de rentrée, présentation de l’équipe enseignante 

10 classes pour un effectif global de 268 élèves ;  

46 CP : Mme Vandendriessche,  Mme Miallier    

54 CE1 : Mmes Simons et Larcheron, Mmes Blanchard et Bonpunt  

24 CE1-CE2 : Mme Dillies (8 - 16) 

29 CE2 : M. Cailliet  

27 CM1- CM2 : M. Roumegoux (19-8) 

31 CM1 : M. Ridoux  

57 CM2 : Mme Duez-Nain, M. Nain 

 

- Le règlement intérieur de l’école a été approuvé par le conseil d’école 

 

- Projets de classes :  

- classes de découvertes : 3 enseignants (2 CP et CM1-CM2) avaient prévu de partir en classe de 

découvertes mais trop de parents ont répondu négativement – donc aucun départ cette année.  

- fête de l’école : comme l’an dernier, nous prévoyons une exposition collective en arts visuels ainsi que des 

démonstrations finalisant l’apprentissage (danse, chorale, gymnastique, …), en fin de journée ou le samedi 

matin, entre le 12 et le 18 juin. 

- diverses sorties pédagogiques sont déjà prévues, elles illustrent ou servent de point de départ à un projet 

de classe : 

* CP : sortie à la ferme le 20/11 

* CE2 : France miniature vendredi 11/05 (de l’Ascension)  

* CE1 : visite d’une ancienne école et d’une ferme le 13/04 

- des projets variés mettant en œuvre les compétences pour chaque niveau : 
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* CM1B et  2 CM2 : festival du livre  

* CM1-CM2 : projet théâtre-musique  

Ces 2 projets sont financés par la mairie cette année encore. 

* CM1 : initiation aux gestes de premiers secours par l’USEP (7 séances payées par la coopérative : 500€ 

par classe) 

* CP, CE1 et le CE1/CE2 : participation au Téléthon – fabrication d’objets qui seront vendus au bénéfice du 

Téléthon (le samedi 09/12 au matin, au centre commercial de la Verville) pour les CP et CE1/CE2 ; vente de 

graines et de sachets de lavande (le vendredi 8/12 à 11h30 et 16h30 devant l’école), préparés par les élèves 

des 2 CE1 et les pensionnaires de la maison des étangs lors d’une rencontre intergénérationnelle  

* CE1/CE2 et CE2B : projet équitation, grâce aux propriétaires du centre équestre « l’étoile blanche » qui 

financent l’action à hauteur de ¾ , le reste étant pris en charge par la coopérative (1 200€ pour les 2 classes) 

* 7 classes (CP, CE1, CE2, CM1B) participeront au projet « verger partagé de la Verville » proposé par la 

mairie : l’espace derrière le centre commercial de la Verville va être aménagé en un espace pédagogique et 

écologique comprenant un verger de 220 arbres fruitiers, des ruches, une prairie fleurie 

* 7 classes (CP, CE1, CE2, CM1-CM2) sont inscrites au dispositif « école et cinéma » qui permet aux élèves 

d’une commune, si celle-ci est partenaire, de découvrir et étudier des œuvres cinématographiques du 

patrimoine européen. 

* projet informatique : le Ministère de l’Education nationale a lancé un plan informatique financé en partie par 

l’Etat (12 000€) et par la commune (30 000€). La mairie de Mennecy s’est engagée dans ce plan et nous a 

proposé un essai avec des tablettes SQOOL. Il n’a pas été évident de s’approprier le matériel par manque 

de formation. M. Boudersa nous informe que 15 tablettes ont été commandées pour la Verville, elles 

devraient être livrées avant la fin de l’année civile. M. le Maire précise que les écoles de la Jeannotte et des 

Myrtilles les utilisent depuis 2 ans, avec succès. Il nous propose de mettre en place une formation si besoin.  

 

- Nous avons prévu un spectacle pour décembre, comme chaque année. Cette fois, Sébastien Mossière a 

accepté de présenter un spectacle de magie à l’école, le 11/12. Très gentiment, cet ancien Menneçois a bien 

voulu faire ce qu’il ne fait plus depuis 10 ans : un petit spectacle sans scène ni lumière, pour un tarif 

préférentiel (1 100€). Mme Le Goadec a, depuis la réservation, appris qu’il présentera également un 

spectacle au théâtre de Mennecy, elle demande aux parents s’il est pertinent de le maintenir à l’école. Les 

parents répondent par l’affirmative. 

 

      -  Le point sur les activités du midi : 

* CM2 (les élèves des 3 classes) : bridge tous les mardis (environ 10 volontaires), apprentissage de la 

clarinette par un professeur du conservatoire, M. Mercier : chaque jour de la semaine et de l’année, 8 

enfants volontaires vont suivre un cours de clarinette, de 12h30 à 13h15. Le projet était initialement prévu 

pour 4 enfants seulement mais 8, très motivés, se sont proposés. Il s’agit d’enfants qui ne suivent pas de 

cours de musique à l’extérieur. 

* CP : lecture d’albums avec l’association « lire et faire lire » 

* pour tous, une animatrice propose un atelier de travaux manuels. Chaque jour, elle change d’école. 
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       -  Questions des parents sur les temps périscolaires :  

* nombre de surveillants à la cantine : en moyenne, 6 par jour, soit 3 par service 

* le problème récurrent du choix au 2nd service est toujours constaté. Il avait été certifié que la proportion 

70% viande / 30% poisson était appliquée aux deux services, or les élèves indiquent que systématiquement 

au second service cette proportion n'est pas respectée et que peu de plats de viande sont disponibles. M. le 

Maire indique que la proportion de 70-30% est toujours respectée, elle peut même être augmentée en cas de 

plats de viande très appréciés (cordons bleus, par exemple). Le partage entre les 2 plats s’effectue de 

manière équitable entre les 2 services. 

Autre point : il n'y aurait plus assez de nourriture en fin de second service. Les enseignants qui surveillent 

également la cantine affirment qu’ils n’ont pas connu cette situation, que, lorsqu’un plat est vide, le personnel 

de cantine le remplit. 

M. le Maire propose aux parents élus d’assister à un repas afin de lever toute inquiétude. 

 

- Sécurité : 

- un exercice d’évacuation incendie a eu lieu le 26 septembre à 9h – RAS 

- un exercice de PPMS – attentat a eu lieu le 17 octobre à 9h, en présence de la Gendarmerie nationale. Le 

problème est toujours celui de l’alerte ; à ce jour, le mode d’alerte (par sms) ne donne pas entière 

satisfaction ; d’autres moyens avaient été proposés par les enseignants (alarme audible dans tous les locaux 

+ relais visuels). 

Mme Le Goadec rappelle qu’en cas de confinement, il ne faut pas tenter d’entrer dans l’école, ni téléphoner. 

Les enfants sont en sécurité dans les locaux scolaires, sous la surveillance de leur enseignant. 

Le conseil d’école demande à chaque parent de respecter les consignes et de ne pas sortir de l’école en 

laissant les portes ouvertes derrière soi. 

 

- Le point sur les travaux : beaucoup de petits travaux réalisés très rapidement, de manière très 

efficace mais quelques observations : 

* la serrure du portail ne fonctionne que d’un côté 

* problème de fermeture de fenêtres, de portes – Mme Monteiro nous explique que ces problèmes leur ont 

été signalés depuis l’ouverture de l’école, elle a demandé un audit à Vinci.  

* question des parents : L'interphone ne fonctionne toujours pas correctement, de grandes difficultés sont 

constatées pour déposer ou récupérer un enfant. 

Réponse de Mme Le Goadec : l’interphone fonctionne (Mme LG va ouvrir le portail quand elle est au bureau) 

mais il est impossible de laisser sa classe pour ouvrir le portail. En élémentaire, nous demandons aux 

parents de se manifester à la fenêtre de M. Ridoux (près du petit portail). 

* les panneaux de basket ont été remplacés 

* les filets de foot également, les enfants sont ravis. 

* les numéros des classes ont bien été peints sur le sol (utiles pour le rangement en fin de récréation et pour 

l’appel de cantine) 

Mme Le Goadec profite de la présence de M. le Maire pour féliciter et remercier les employés municipaux de 

leur efficacité et leur courtoisie. 
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* Mme Simons évoque les jardinières nouvellement installées près du portail ; est-il possible de les percer 

afin d’éviter la stagnation de l’eau dans la terre ? M. le Maire donne son accord. Mme Le Goadec précise 

que le récupérateur d’eau a été installé, que le rond d’herbe du patio a été aménagé afin que l’atelier 

jardinage des CE1 puisse œuvrer. 

 

- La coopérative scolaire 

Situation au 1er septembre 2017 : 6 648.20 € 

Recettes : 3 516 € 

Dépenses : 1 896.25 € 

Situation au 16 octobre 2017 : 8 267.95 € 

M. Roumegoux tient les comptes à disposition des parents, il rappelle qu’ils doivent être signés chaque 

année par l’un d’eux.  

 

- Prochain conseil d’école : lundi 29/01/2018, de 18h30 à 20h30  

 

 

 

Compte-rendu écrit par Danielle Le Goadec, Directrice 

 

 

            D. Le Goadec


